ECHALLENS

Journée vélo festive et ensoleillée



Au départ de la balade, trois conseillers communaux challensois: Catherine Carron, Damien Currat et Jean-Christophe Boillat.







Raphaël Aubry, Grégoire Gevisier et Jonas, de Riderscave.

Organisée par Echallens 21, la deuxième édition de la Journée vélo a eu lieu le samedi 6 mai. Une centaine de personnes y ont participé et une balade familiale a réuni une soixantaine de cyclistes.

«Je veux vendre mon vélo, ça fait trop mal aux fesses...» Sur le stand d'Echallens 21, une dame est venue apporter sa monture à deux roues à la bourse aux vélos, où une vingtaine de bicyclettes de toutes sortes étaient mises en vente. Finalement, cinq trouveront preneurs et, à 13h30, lorsque a débuté la balade d'une douzaine de kilomètres à travers la région, la même dame faisait partie du peloton, finalement réconciliée avec ce moyen de locomotion douce célébré à Echallens. Cette deuxième édition de la Journée vélo - la première a eu lieu en mai 2022 - s'est déroulée sous un soleil printanier et dans la bonne

Le but de la manifestation organisée par la commission Echallens 21 est «d'encourager la population à utiliser le vélo au quotidien ou pour des balades.» Des stands avaient été installés sur la place de l'Hôtel-de-Ville et il était possible d'essayer un vélo cargo. Les commerces Majordome Cycles et Riderscave étaient présents, au milieu des stands habituels du marché du samedi matin et de deux food trucks. Lucien Willemin était également de la partie, présentant son nouveau et fort intéressant livre Halte au gaspillage automobile, prenez soin de vous, achetez d'occasion!, qui vient de paraître aux Editions d'En Bas. Et n'oublions pas notre musicien et chanteur régional,



Lucien Willemin et Jean-Claude Botteron d'Echallens 21.

Brice, qui a fait résonner ses notes pour le plaisir de tous.

Vers 13h30, un peloton de soixantetrois cyclistes, âgés de dix-huit mois à septante-huit ans, a pris la route pour une boucle de douze kilomètres.